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平成１７年度 第５回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

①木村道也 （竹菱電機）       ⑧小林正人 （システムディ） 

②小島耕一郎（近畿リサーチ）    ⑨相原義一 （バンテック） 

③荒木陽治 （テクノスタッフ）   ⑩井上太市郎（スリーエース） 

④椋田稔夫 （ﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞｼﾞﾈｽｾﾝﾀｰ）    ⑪上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院） 

⑤湯浅重義 （竹菱電機）      ⑫岡本 久 （ＮＴＴ－ＣＯＭ） 

⑥中川 敦 （京信システムサービス）⑬鈴鹿俊夫 （京都ソフトウェア） 

⑦山本 治 （京信システムサービス）⑭駒井一正 （事務局） 

京都府中小企業技術センター 企画総務部 企画情報室 情報・調査担当 東 秀行 

 

２．日時  平成 18 年 2 月 16 日 （木）15：00～16：30 

 

３．場所  ぱるるプラザ京都 ２階 レストラン「丸山」 

 

４．議題  （1）景気短観調査 
      （2）18 年度 経営委員会行事確認  
       (3) 事務局連絡事項 

 

５．議事 

      議事進行：委員長 木村道也（竹菱電機）  

(1) 景気短観調査 

 

①1～3月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 14 5 3 22
受注状況 9 11 2 22
営業利益 6 11 5 22
受注見通し 12 9 1 22  

②1～3 月状況（10～12 月比較）          （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 9 10 3 22
受注状況 5 14 3 22
営業利益 5 13 4 22
受注見通し 11 9 2 22  

  

  



③各社営業課題 

・ 人材不足 

・ 利益確保、原価管理への意識改革 

・ 案件の検収長期化対応 

・ 他 

 

(2) 18 年度 経営委員会行事確認 
   予算 委員会費   ￥１００，０００．－ 
      情報交換広場  ￥１５０，０００．－ 
      経営研究会  ￥３５０，０００．－ 
      （特別調査¥50,000 含む）   
      府民セミナー  ￥３００，０００．－    
      合   計  ￥９００，０００．－ 
 

  ①定例委員会 
年 5 回開催並びに景気短観調査（年 4 回、12 月なし） 
開催月 5，8，11，12，2 月第三木曜日 

 
  ②情報交歓広場 
    概略案、「人事評価制度」、「外注管理について」 
    開催月 ８月、２月 
    特記  ８月開催は、５月定例会議までに内容確定のこと 
        ２月開催は、１１月定例会議までに内容確定のこと 
 
  ③経営研究会 
    概略案、「業界の経営指標比較」、「税務調査の心構え」、「リスクマネージメント」、 
       「外国人技術者の活用」 
    開催月 ６月、７月、９月、１１月 
    特記  ５月定例会議には、内容詳細確定のこと 
 
  ④府民セミナー 
    概略案、「時の人」 
    開催月 ５月総会と同時開催（日付未定） 
    特記  ３月２８日京情協総会までに内容確定のこと 
 
  ⑤特別調査 
    概略案、「業界における高齢者雇用実態」  
    予算  ５万円 
    概要  （社）京都府高年齢者雇用開発協会との連携を探る。 

平成１８年度に、１９年度本格調査に向け内容、実施有無を含め検討 
 本会議にて、承認された。 
 



(3) 事務局連絡事項 

   ・京都府・財団法人京都産業２１・京都経営品質協議会、主催 

    「京都ものづくりフォーラム２００６」、２／２４ 京都国際会館に京情協とし 
て、パンフレット参加。 

  ・ＪＩＳＡの資料冊子、会員各社に１冊ずつ配布予定 
   ・ＡＯＴＳ（Ｔｈｅ Ａｓｓｏｃｉａｔｉｏｎ ｆｏｒ Ｏｖｅｒｓｅａｓ  

Ｔｅｃｈｎｉｃａｌ Ｓｃｈｏｌａｒｓｈｉｐ ）の研修生と京情協メンバーとの情報

交換会（2/2）で、ＡＴＯＳよりお礼状が届いた。 

 
(5)その他 

    次回委員会開催日 

平成１８年５月１８日（木）予定  
     第１回定例経営委員会 詳細は後日 
                                    以上 


